

COMUNICADO

La Cátedra Libre de Naciones Unidas de la Universidad de los Andes informa a toda la comunidad estudiantil, que durante las últimas dos semanas un grupo de estudiantes de nuestra universidad ha estado realizando en distintos puntos de la ciudad recolección de dinero, para asistir al Universidad Católica Modelo de Naciones Unidas (UCATMUM); utilizando la credencial de participante del VIII Andes Model of United Nations (ANDESMUN). En virtud de lo anterior, aclaramos que los organizadores del ANDESMUN, es decir, esta Cátedra y la Asociación Juvenil de Naciones Unidas de la ULA (AJNULA) en ningún momento han avalado a estos estudiantes ni a las distintas actividades que han llevado a cabo para la recolección de dinero. Así mismo, cabe señalar que durante los días comprendidos entre el 22 de marzo al 3 de abril del 2013, esta Cátedra llevó a cabo la habitual Convocatoria y Proceso de Selección (Evaluación de credenciales, ensayo y entrevista personal) de los postulados a formar parte de la Delegación Oficial de la Universidad de los Andes ante el UCATMUN 2013. Dicho proceso de evaluación fue realizado exclusivamente por dos profesores de la FACIJUP; resultando seleccionados aquellos estudiantes que demostraron altas cualidades académicas para la representación de nuestra casa de estudios. Por lo anteriormente expuesto, esta Cátedra y el Comité Organizador del ANDESMUN, rechazan el hecho de que se este utilizando el nombre del ANDESMUN para realizar actividades con fines de lucro.

En Mérida, a los 12 días del mes de abril de 2013

Prof. María Alejandra Peña
Coordinadora General